



LA ATENCIÓN DE LOS INTERNOS.

Cesfam realiza operativo de salud en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Chañaral

LABOR. *Se efectuaron exámenes a los internos.*

Un total de 89 atenciones de Exámenes de Medicina Preventiva (EMPA), además de un operativo de vacunación anti influenza a cargo del equipo de salud del Cesfam Dr. Luis Herrera Rojas de Chañaral, fue lo que se desarrolló en la cárcel de Chañaral.

La jornada fue coordinada por la encargada de salud de la Unidad Penal, tens Carolina Ogaz, la cual se desarrolló sin inconvenientes y con el apoyo de personal uniformado para trasladar a los internos hasta la zona de atención.

"Agradecemos el apoyo del Cesfam Dr. Luis Herrera Rojas, porque el realizar este tipo de operativos nos ayudan a que

disminuyan las salidas a los centros asistenciales con todo lo que eso conlleva y asegurar el acceso a los servicios de salud, es un derecho", expresó el alcaide del CCP, teniente coronel Cristopher Parra.

Agregando que "los internos mostraron un excelente comportamiento, la idea es continuar con este programa de atención, dependiendo de las necesidades que se vayan detectando".

Acciones preventivas, que también incluyeron la inoculación de funcionarios de Gendarmería que trabajan directamente con la Población Penal, como parte de la campaña de salud para prevenir los contagios.

CS